



Microsoft está cambiando los nombres y funcionamiento de su programa de pruebas Windows Insider. La compañía [informó los cambios](#) este 15 de junio, antes del comienzo tan esperado de las pruebas de Windows 10 20H2 y Windows 10 21H1.

*«Estamos haciendo la transición y la conversión de nuestro modelo de anillo actual, basado en la frecuencia de compilaciones, a un nuevo modelo de canal que gira en torno a la calidad de las compilaciones y respalda mejor los esfuerzos de codificación paralela. Nuestra intención es garantizar que los Insiders sigan recibiendo actualizaciones frecuentes sin importar qué canal hayan elegido», dijo Amanda Langowski, jefa de Windows Insider.*

Microsoft está cambiando el nombre de sus anillos de Windows Insider de una forma similar a los cambios de anillos de prueba de Office Insider.

A finales de este mes, el Fast Ring, y el anterior Skip Ahead Ring, serán conocidos en conjunto como Dev Channel. El anillo lento se convertirá en el canal beta y el anillo de vista previa de lanzamiento se convertirá en el canal de vista previa de lanzamiento.

Los grupos objetivo para cada uno de estos siguen siendo básicamente los mismos, con el Dev Channel siendo el anillo para usuarios técnicos que no les importa estar a la vanguardia. El Canal Beta para los primeros usuarios y profesionales de TI que se preocupan por brindar comentarios específicos para los siguientes lanzamientos particulares, y el canal de vista previa de lanzamiento para quienes necesitan estabilidad y validación de lanzamiento.

Dev Channel obtendrá compilaciones que Microsoft asegura que no coinciden con una versión específica de Windows 10. Las características que probarán pueden aparecer en cualquier actualización de compilación o versión de servicio, según las autoridades del programa. Mientras tanto, los canales Beta y Release Preview obtendrán compilaciones, que están vinculadas a lanzamientos futuros específicos, como 20H2 o 21H1.

Microsoft trasladará de forma automática a los Insiders que están en los anillos de vista



Microsoft está haciendo cambios en el programa Windows Insider

previa rápida, lenta o de lanzamiento, a los nuevos canales de vista previa de desarrollo, beta o lanzamiento, sin que sea necesaria ninguna acción por su parte. Los insiders también pueden cambiar los canales de forma manual si así lo desean.

Microsoft finalizará el conjunto de características que forman parte de su ola de «*Manganese*» este mes. El equipo de ingeniería de Windows comenzará a trabajar en el próximo conjunto de entregas este mes, con la fecha límite prevista para diciembre de 2020, que formará parte de la siguiente ola, cuyo nombre en código es «*Iron*».